

# ***Méditations sur notre nouvelle naissance***

## ***(2<sup>ème</sup> partie)***

### **JC 153.2 (DA 171.5) :**

Le Sauveur n'opposa pas argument à argument. Levant la main avec une solennelle dignité, Il répeta fermement la même vérité : “En vérité, en vérité je te dis, que si un homme ne naît d'eau et d'esprit, il ne peut entrer dans le royaume de Dieu.” Nicodème comprenait que Christ faisait l'allusion au baptême d'eau, et au renouvellement du cœur par l'Esprit de Dieu. Il était convaincu qu'il se trouvait en présence de Celui que Jean-Baptiste avait annoncé. {JC 153.2}

### **FLB 145.3-6 :**

La repentance, la foi et le baptême sont les étapes nécessaires à la conversion. . . . Lorsque les chrétiens se soumettent au rite solennel du baptême, [Dieu] enregistre le vœu qu'ils font de lui être fidèles. Ce vœu est leur serment d'allégeance.

Christ a fait du baptême le signe de l'entrée dans Son royaume spirituel. Il en a fait une condition positive à laquelle doivent se conformer tous ceux qui reconnaissent l'autorité du Père, du Fils et du Saint-Esprit. Avant que tout homme ou toute femme soit reçu au sein de l'Eglise, avant de franchir le seuil du royaume spirituel de Dieu, il ou elle doit recevoir l'empreinte du nom divin : “L'Eternel notre Justice.” Jérémie 23:6. Ceux qui sont baptisés au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit, dès leur entrée dans la vie chrétienne, déclarent publiquement qu'ils ont renoncé au service de Satan et sont devenus membres de la famille royale, enfants du Roi des cieux. Ils ont obéi au commandement : “Sortez du milieu d'eux, et séparez-vous... Ne touchez pas à ce qui est impur.” Et pour eux s'accomplit la promesse : “Je vous recevrai ; et je serai votre père, et vous serez mes fils et mes filles.” 2 Corinthiens 6:17, 18.

Désormais le croyant doit toujours se rappeler qu'il est consacré à Dieu, à Christ et au Saint-Esprit. Il doit faire passer toutes les considérations mondaines au second plan par rapport à cette nouvelle relation. . . .

Les obligations qui découlent de l'alliance spirituelle qui a été contractée lors du baptême sont réciproques. Pour autant que les individus remplissent leurs engagements en obéissant à Dieu de tout leur cœur, ils ont le droit d'adresser à Dieu cette prière : “Qu'on connaisse aujourd'hui que tu es Dieu en Israël.” Le fait que vous avez été baptisés au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit est pour vous l'assurance que ces trois puissances viendront à votre aide dans toutes les difficultés si vous réclamez leur secours.

## JC 88.4 (DA 107.4) :

“Pour moi, disait Jean, je vous baptise d'eau, en vue de la repentance ; mais Celui qui vient après moi est plus puissant que moi, et je ne suis pas digne de Lui porter les souliers : c'est Lui qui vous baptisera du Saint-Esprit et de feu.” Matthieu 3:11. Le prophète Esaïe avait annoncé que le Seigneur purifierait Son peuple de ses iniquités, “par l'esprit de justice et par l'esprit qui consume”. Cette parole du Seigneur s'adressait à Israël : “Je remettrai Ma main sur toi, Je refondrai tes scories comme avec la potasse, et J'ôterai tout ton étain.” Ésaïe 4:4 ; 1:25. Où que se rencontre le péché, “notre Dieu est aussi un feu dévorant.” Hébreux 12:29. Chez tous ceux qui se soumettent à Sa puissance, l'Esprit de Dieu consumera le péché. Mais si un homme se cramponne à son péché, il finit par s'identifier avec lui. Alors la gloire de Dieu qui détruit le péché doit aussi détruire le pécheur. {JC 88.4}

## MC1 36.3-4 (1SM 32.2-3) :

Alors que j'étais encore jeune on m'a souvent demandé : Etes-vous une prophétesse ? Ma réponse invariable a été : Je suis la messagère du Seigneur. Je sais que plusieurs m'ont appelée prophétesse, mais je n'ai jamais prétendu à ce titre. Mon Sauveur m'a déclaré que je suis Sa messagère. Il m'a dit : “Ta tâche consiste à porter Ma parole. On doit s'attendre à des choses étranges ; Je t'ai mise à part dès ta jeunesse pour apporter un message à ceux qui s'égarent, pour présenter la Parole aux incroyants, et pour réprimander par la plume et par la voix, au moyen de la Parole, ceux qui se rendent coupables d'actions répréhensibles. Exhorter par la Parole. Je te ferai comprendre Ma Parole; elle ne sera pas pour toi un langage étrange. Avec la vraie éloquence de la simplicité, par la voix et par la plume, Mes messages seront transmis par quelqu'un qui n'a pas fréquenté les écoles. Mon Esprit et Ma puissance t'accompagneront. {MC1 36.3}

“Ne crains pas les hommes, car Mon bouclier te protégera. Ce n'est pas toi qui parles : c'est le Seigneur qui donne les messages d'avertissement et de réprehension. *Qu'aucune circonstance* ne te fasse dévier de la vérité. Communique la lumière que Je te donnerai. Les messages livrés pour ces derniers jours seront consignés dans des livres et s'élèveront à jamais contre ceux qui se sont autrefois réjouis dans la lumière, mais qui ont été poussés à l'abandonner à cause des influences séductrices du mal.”

## 10 févr. 1897, ATJ, GCDB 21.2-5 :

On assiste à un éloignement de Dieu, et le temple a besoin d'être purifié tout comme c'était le cas dans les jours anciens à Jérusalem. Nous avons été amenés dans cette condition en ignorant les témoignages de l'Esprit de Dieu. Mais beaucoup de ceux qui les ont ignorés croyaient en eux, et à l'époque tenaient ces témoignages dans leurs mains, et ne pensaient pas qu'ils les ignoraient. Par conséquent, ce que nous voulons savoir, c'est comment nous devons traiter les témoignages de l'Esprit.

Et nous ne devrions pas penser un seul instant, lorsqu'un témoignage est rendu et qu'un homme est nommé, que Dieu s'en prend à lui pour le détruire. Le but du Seigneur est de le séparer des fautes qui lui nuisent et qui entravent l'œuvre de Dieu. Il s'agit de sauver

l'homme et de détruire la faute. Dieu ne détruira ou ne condamnera un homme que s'il est inséparablement lié au péché. Lorsque cet homme tourne le dos à sa mauvaise voie, reconnaît le témoignage et se remet dans le droit chemin aux yeux de Dieu, il n'est plus dans la condition dans laquelle le témoignage l'a trouvé. Ce témoignage peut alors servir d'avertissement pour d'autres, mais ne doit jamais être utilisé pour condamner l'homme qui a reconnu sa faute.

La voie de Dieu consiste à faire de l'homme quelque chose qu'il n'est pas, à lui donner quelque chose qu'il ne possède pas. Nous ne pouvons pas appliquer les Témoignages aux autres. Non, ni même à nous-mêmes de l'extérieur. Nous devons ouvrir notre cœur à Dieu, pour recevoir le témoignage, afin que le Seigneur puisse planter le principe divin, nous donnant ce que nous ne possédons pas, en faisant de nous ce que nous ne sommes pas, et ainsi en faisant lui-même, par son Saint-Esprit, l'application réelle du témoignage. Alors apparaîtra dans nos vies et se concrétisera dans nos actions ce que Dieu a implanté en nous. C'est cela accepter les témoignages. Si nous faisons moins que cela, nous ne les acceptons pas.

La puissance que Dieu implante, reçue dans le cœur, permettra à l'homme de résister à la tentation, au milieu même de ses faiblesses. Elle lui donnera ce qu'il ne possède pas et fera de lui ce qu'il n'est pas par nature.

## **10 févr. 1897, ATJ, GCDB 22.1-2:**

"De jour en jour, les hommes révèlent si le royaume de Dieu est en eux. Si Christ règne dans leurs coeurs, ils obtiennent une force de principe, une puissance, une capacité à vivre comme de fidèles sentinelles, de véritables réformateurs ; car il ne peut y avoir de réforme sans une coopération totale avec Jésus-Christ. Par la grâce de Christ, les hommes doivent utiliser les facultés que Dieu leur a données pour se réformer eux-mêmes [non pas pour réformer les autres, mais pour se réformer eux-mêmes] ; par cette action pleine d'abnégation, que le Seigneur des cieux regarde avec approbation, ils remportent des victoires sur leurs propres penchants héréditaires et cultivés. Puis, comme Daniel, ils produisent sur d'autres coeurs des impressions qui ne s'effaceront jamais. Leur influence s'étendra aux quatre coins du monde."

Le travail de réforme commence par soi-même. Je ne peux influencer le cœur des autres que si je me suis réformé moi-même. Dieu atteint les autres en nous atteignant, et atteint les autres à travers nous.